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Зажгли свечи
Сегодня День памяти 
и скорби, день начала 
Великой Отечествен-
ной войны. В России в 
этот день на зданиях 

госучреждений приспускают флаги, 
вывешивают траурные ленты.

Также по всей стране проходит акция «Свеча 
памяти». В Алтайском крае ее провели накануне. 
Поздним вечером пятницы, 21 июня, на площа-
ди Победы в Барнауле собрались сотрудники 
МВД, ФСБ, МЧС, прокуратуры, Следственного 
комитета и Росгвардии. Со свечами в руках они 
почтили память погибших в Великой Отече-
ственной войне. В мероприятии участвовали 
представители власти региона.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
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  ИНФРАСТРУКТУРА .

  ГЛАВНОЕ .
Из ветхого в новое

Фонд содействия реформированию ЖКХ одобрил заявку 
Алтайского края. Регион просил финансово поддержать 
программу переселения граждан из аварийного жилья, 
признанного таковым до 1 января 2017 года. Пока речь 
о реализации только первого этапа на 2019 – 2020 годы.

Край получит из фонда 394,06 млн рублей. На эти сред-
ства планируется расселить 791 человека из 314 аварийных 
домов, сообщает региональный Минстрой.

С 2009 по 2017 год на переселение из аварийного жилья 
из средств фонда было выделено 6,9 млрд рублей. Край в 
порядке софинансирования добавил 3 млрд рублей. В итоге 
было переселено около 18 тыс. человек из 6640 аварийных 
жилых помещений.

Алёна ИВАНОВА

Якорный инвестор
Перспективы развития птицеводства и свиноводства 

на Алтае обсудили заместитель председателя Правитель-
ства Алтайского края Александр Лукьянов и основатель 
группы «Черкизово» Игорь Бабаев.

Компания приобрела крупное птицеводческое производ-
ство – «Алтайский бройлер» в Зональном районе в прошлом 
году и намерено его модернизировать. В планах увеличить его 
мощность почти в два раза – до 100 – 110 тысяч тонн. Кроме 
того, предметом разговора стала возможность реализации 
в нашем регионе еще нескольких проектов, в том числе по 
развитию свиноводства.

Ждём китайских туристов
Возможности участия гостиниц, ресторанов, торговых 

центров, музеев и иных туристских объектов Алтайского 
края в программе добровольной сертификации China 
Friendly обсудила наша делегация в Пекине.

Алтайский край впервые участвовал в Международной 
выставке индустрии и путешествий BITE-2019. Она проходила 
в Пекине с 18 по 20 июня и собрала порядка 1000 компаний 
из 80 стран.

Представители туркомпаний рассказали посетителям о 
разнообразных видах отдыха в Алтайском крае – познава-
тельных турах, экомаршрутах и гастрономическом туризме.

Члены делегации обсудили возможность реализации 
соглашения между правительствами Российской Федерации 
и Китайской Народной Республики о безвизовых групповых 
поездках туристов из Китая, а также развитие сотрудничества 
в рамках федерального проекта «Экспорт услуг».

С чего начинается Родина
Более 60 ребят испытали себя в «Долине приключений» 

на Алтае.
Краеведческо-познавательный лагерь «Долина приклю-

чений», организованный центром детского отдыха, туризма 
и краеведения «Алтай», собрал более 60 ребят из Алтайского 
края, Республики Саха (Якутия), Кемеровской и Новосибир-
ской областей, а также Республики Казахстан. Они с охотой 
участвовали в краеведческих играх, образовательных экскур-
сиях, туристических квестах, мастер-классах и различных 
соревнованиях, увидели достопримечательности Барнаула, 
Горно-Алтайска и Чуйского тракта.

Олег АНТОНОВ

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер юго-западный, 5-10 м/с, 
местами порывы до 15-20 м/с, 
гроза.
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  ПРОГНОЗ .

Ветер западный, 5-10 м/с, 
местами порывы до 15-20 м/с, 
гроза.

23 июня

24 июня

Всё хорошо, что хорошо 
ремонтируется8   

   
 «СС»

Первый российский сортировщик мусора 
алтайской компании отправили в Ивановскую 
область на мусоросортировочный завод.

Фотосепаратор «Экосорт» «СиСорта» рассчи-
тан на сортировку восьми тонн мусора в час – это 
примерно один мусоровоз. На заводах такую 
работу выполняют 25 человек. «В минималь-
ной схеме использования можно возвращать 
в рециклинг (переработку) порядка 18 – 20% 
отходов», – отмечает основатель компании 
«СиСорт» Максим Савинков.

В Рубцовском районе ремонт до-
роги ведется методом холодного 
ресайклинга: это положительно 
влияет на цену и качество.

В Алтайском крае реализуется наци-
ональный проект «Безопасные и каче-
ственные автомобильные дороги». Работы 
затронут каждый район, всего будет об-
новлено более 200 объектов, из них на 130 
произведен капитальный ремонт. Причем 
примерно 10 – 12 объектов краевой сети 
региональных дорог являются капита-
лоемкими и технически сложными, в 
том числе участок автомобильной дороги 
Рубцовск – Угловское – Михайловское.

Начался ремонт первых 14 киломе-
тров этой трассы в Рубцовском районе. 
На следующий год запланировано еще 4 
км. Сумма финансирования составляет 
320 млн рублей, в текущем году подряд-
чик – Юго-Западное ДСУ освоит 250 млн.

Сложный комплекс работ проводит-
ся с применением метода холодного ре-
сайклинга.

– Метод позволяет делать качествен-
ное уплотнение, – поясняет руководи-
тель Юго-Западного ДСУ Игорь Левин. 
– В первую очередь это положительно 
влияет на экологию. Мы не утилизируем 
прежние материалы, как было раньше, а 
с помощью техники, полученной в этом 
году от «Алтайавтодора», используем их 
в уплотнении.

Сокращаются энергопотребление, тру-
дозатраты, увеличивается темп ремонта. 
И это притом, что на объекте трудятся 

около 40 человек, на треть меньше, чем 
потребовалось бы при прежних техноло-
гиях. В целом это положительно влияет 
на соотношение цены и качества.

За последним следят специалисты 
«Алтайавтодора». Контроль ведется и на 
промежуточных этапах, и, безусловно, при 
приемке объекта. По мнению начальника 
отдела технического надзора, ремонта и 
содержания дорог «Алтайавтодора» Нико-
лая Александрова, дорога будет соответ-
ствовать всем современным требованиям 
по нормативным нагрузкам.

Кроме этого в Рубцовском районе от-
ремонтируют 16 км дороги Змеиногорск 
– Рубцовск – Волчиха, участки автодорог 
Потеряевка – Новониколаевка – Саратовка, 
Аксеновка – пос. Шмидта и Поспелиха – 
Красноярское – Бобково – Рубцовск.

В текущем году на дорожное хозяйство 
Рубцовского района будет направлено 
около 335 млн рублей из бюджетов раз-
ных уровней.

Людмила МАКОВЕЦКАЯ
(фото пресс-службы 

Минтранса Алтайского края)

На угловской трассе впервые работает мощный ресайклер.

«Прямая линия», ко-
торая прошла 20 июня 
2019 года в Гостином 
Дворе в Москве, стала 
семнадцатой для прези-
дента России Владими-
ра Путина. Открытый 
разговор со страной для 
многих россиян давно 
стал возможностью 
задать вопросы о набо-
левшем первому лицу 
государства.

Напомним, в начале июня 
стартовал прием обращений 
от россиян. Звонки, СМС, ви-
деосюжеты поступали в Феде-
ральный центр обработки со-
общений, операторы работали 
в круглосуточном режиме. В 
результате было принято око-
ло двух миллионов вопросов. 
За 4 с лишним часа «Прямой ли-
нии» Владимир Владимирович 
успел дать более 80 ответов. 
Не удалось на этот раз задать 
ни одного вопроса нашим зем-
лякам, однако прозвучавшие 
темы напрямую касаются всех 
сфер жизни Алтайского края. 
Приведем некоторые.

Тамара ПОПОВА

Р   
 2018  – 8,5%, 
  2019-  – 2,8%.

«Мы должны работать не для 
того, чтобы не было богатых, 
а для того, чтобы не было бедных».

МРОТ  РФ 11 280 ., 
  

44  .
«Реальные доходы граждан сокра-
щались в течение нескольких лет. 
Самый большой спад был в 2016 г. 
Сейчас постепенно доходы начали 
восстанавливаться».

И   
 2019  – 7,05%.

«Обеспечение пенсионеров нормаль-
ным доходом – один из приорите-
тов государства. И, безусловно, мы 
будем за этим следить».

С    
    – 6%.

«Банки не переходят на 6% в отно-
шении кредитов, выданных ранее. 
Не пересчитывают. Это реальная 
ошибка Правительства России. 
Минфин не выделил достаточных 
ресурсов для компенсации банкам, 
для субсидий…»

П   
  2019 : 

303  . 
  

, 
   

  КФХ – 16%.
«Государство должно будет под-
ставить плечо и сделать следую-
щий шаг. Тем более что есть сферы 
деятельности, где без фермерских 
хозяйств не обойтись. Фермеры – 
это абсолютно органичная часть 
всего сельского хозяйства страны».

О   -
 12 , 

  Р , – 
25,7  .
«Можно и нужно, на мой взгляд, 
понять, что является главным для 
того, чтобы обеспечить нам такое 
прорывное развитие, что является 
главным с точки зрения мировых 
тенденций и что мы должны сде-
лать и чего мы должны добиться 
для того, чтобы поднять уровень 
жизни граждан. Это ключевой 
элемент всех национальных про-
ектов, для этого они и созданы».

Что сказал Президент по поводу...
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В крае продолжает реализо-
вываться мусорная реформа. 
Местная власть методом проб 
и ошибок пытается прийти к 
консенсусу с населением, выяс-
нить, что лучше: бестарный 
сбор мусора или контейнеры 
и бункеры.

Ольга Зорина, жительница села Кал-
манка Калманского района, живет в 
двухэтажном многоквартирном доме 
и жалуется на отсутствие контейнеров 
для ТКО. Нужно отметить, что Калманка 
и Новороманово стали в Калманском 
районе первопроходцами в освоении 
новых условий сбора мусора, на первых 
порах было решено обойтись бестарным 
способом, в остальных 13 населенных 
пунктах установлены бункеры.

– Нет у нас контейнеров, собаки рвут 
пакеты, все растаскивают, – жалуется 
Ольга Зорина. – Мусоровоз приезжает по 
графику в понедельник. Но есть люди, 
которые среди недели бросят пакет на 
улице возле дома, и все. В результате – 
мусор, грязь. Да еще крупногабаритный 
мусор принесут, не понимают, что наш 
регоператор – «ЭКО-Комплекс» его по 
закону не должен вывозить. У нас нет 
полигона для крупногабаритки в селе. 
Привычка срабатывает. Раньше мы по 
субботам в ту же мусорную машину и 
ветки скидывали, а сейчас для этого 
надо спецтранспорт заказывать.

Виталий Манишин, заместитель 
главы администрации Калманского 
района, дал оценку ситуации в районе 
по реализации мусорной реформы.

– После прихода в село регоперато-
ра Барнаульской зоны все свалки не 
ликвидированы, конечно. Но явно 
просматривается тенденция к тому, 
что население привыкает к культуре 
обращения с ТКО, к определенному 
графику вывоза мусора. В принципе, 

есть положительные шаги, – считает 
замглавы.

Пока регоператор зашел только в 
15 сел, в остальных девяти, с малочис-
ленным населением и расположенных в 
труднодоступных для мусоровывозящей 

техники местах, еще утверждаются с му-
ниципалитетами правила вывоза ТКО.

В большей части обслуживаемых 
регоператором сел установлены бун-
керы или контейнеры.

По закону там, где население свыше 
3 тысяч человек, применяются контейне-
ры. И это не всех устраивает. Согласно нор-
мам накопления мусора и численности 
населения контейнеров устанавливается 
не так много. В некоторых селах всего два. 
Сновать старушкам с мусорным пакетом 
каждую неделю из одного конца села в 

другой – удовольствие ниже среднего. 
Возраст не тот. А по-другому пока никак, 
средств в местный бюджет в 2019 году на 
закупку новых контейнеров не заложено.

Жалуется население и на замусорен-
ность бывших мест отдыха в некоторых 

селах. И это никак не связано с новыми 
условиями сбора ТКО. Несанкциониро-
ванные свалки в Новороманово были 
всегда. И местные, и городские везут 
мусор в овраги машинами, сбрасывают 
где придется. Весной вывалили целую 
груду упаковок от яиц.

В Зимарях, селе, расположенном рядом 
с Барнаулом, замусорен реликтовый бор. 
Чего там только нет! И строительный 
мусор, и отходы от тепличного бизнеса. 
Местные жители вспоминают, как много 
было живности в лесу – зайцев, белок, 

тетерок, а сейчас их совсем не видно.
– Белки глупые. Пахнет целлофан 

вкусно – едят и задыхаются, – замечает 
одна из жительниц Калманки.

Несмотря на то, что люди приуча-
ются выбрасывать мусор со скрипом, 
жалобами и обидами на власть, процесс, 
как говорится, идет. Два раза в неделю 
мусоровоз отправляет ТКО на времен-
ное место хранение мусора, бывшую 
калманскую свалку, затем магистраль-
ный мусоровоз, прозванный в народе 
за пятнистый окрас божьей коровкой, 
вывозит все на Барнаульский полигон.

Места временного накопления от-
ходов в Барнаульской зоне есть уже в 
Тальменском, Ребрихинском, Косихин-
ском районах.

Что касается Калманского района, то 
с июля этого года сбор мусора наладят 
в оставшихся девяти населенных пун-
ктах. Возможно, после этого и мусора в 
оврагах и борах убавится, ведь платить 
за ТКО придется каждому, даже если, 
как уверяют некоторые селяне, у них 
отходов нет.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА

  МУСОРНАЯ РЕФОРМА .

  НОВОСТИ .
Школы отремонтированы

Более 36 млн рублей получил Тальменский район на ре-
монт трех школ.

В тальменской школе № 1 сделали новую кровлю, вентили-
руемый фасад, благоустроили площадку перед учреждением 
и установили новое ограждение. На эти цели было выделено 
около 15 млн рублей из краевого бюджета.

В Новоперуновской школе возвели шатровую кровлю над 
спортзалом и столовой. Также установили металлические двери, 
сделали вентилируемый фасад, утеплили стены, заменили пол, 
дверные и оконные проемы, освещение и систему отопления. На 
выполнение всех работ получено более 10,5 миллиона рублей.

Капитально отремонтировали и спортивный зал в Озерской 
общеобразовательной школе.

Подготовила Екатерина БРАГИНА

33 лифта на 22 дома
На 2019 год в Бийске была запланирована замена 33 подъ-

емников в 22 многоквартирниках в рамках краевой програм-
мы капремонта. Весь объем работ выполнен.

Общая стоимость мероприятий составила более 70 млн 
рублей. Это деньги собственников домов, аккумулирующих 
денежные средства на счете регионального Фонда капремонта 
МКД, сообщает региональный Минстрой.

Теперь на этажах есть световые табло для отслеживания 
местонахождения и направления движения лифтов, звуковые 
датчики, дающие сигнал о прибытии подъемника. Полностью 
заменены оборудование, кабины, двери. На кнопках – шрифт 
Брайля.

Алёна ИВАНОВА

По указу Петра I
Бийск отметил 310-летие прогулками по старому 

городу.
Город на Бие, основанный по указу императора Петра Первого, 

обладает интереснейшей историей. Вот бийчан и пригласили 
пролистать страницы городской летописи.

«Несмотря на то, что круглая дата Бийска выпала на будний 
день, 18 июня, без внимания его решили не оставлять. Празд-
ничная программа «Прогулки по старому городу» началась 
в 17 часов и продолжалась до позднего вечера, – описывает 
событие «Бийский рабочий». – Улица Советская в этот день 
стала пешеходной и на всем ее протяжении вдоль купеческих 
зданий расположились культурные площадки. У Бийского 
драматического театра разместились представители светской 
культуры. Вальсы кавалеров и дам в шикарных платьях от 
творческого объединения «Традиция» в атмосфере купе-
ческого Бийска выглядели особенно захватывающе. Пожа-
луй, никогда в современное время здесь, посреди улицы, не 
звучали арии из опер и оперетт. В праздник их исполнили 
участницы творческой группы «Иволга» из музыкального 
колледжа. Но любоваться на великолепное историческое 
здание Народного дома можно было не только с улицы, но 
и изнутри. Театрализованную экскурсию сквозь времена и 
эпохи устроили актеры».

Олег АНТОНОВ

С якоря сниматься! 
В Барнауле резко вырос спрос на катера и яхты.
За прошедший год спрос на покупку катеров и яхт вырос 

на 34,1%.
Специалисты отмечают, что и в 2019 году россияне все больше 

задумываются о покупке яхты или катера. Для кого-то такая 
покупка – показатель статуса, для кого-то – новое увлечение. 
Наибольшей популярностью пользуются подержанные модели. 
Средняя цена на прогулочный водный транспорт составляет 
950 тыс. рублей.

Мария СТРЫГИНА

С  И   А           К   З    Р   Р   А  
На основании пункта 5 статьи 34 Федераль-

ного закона «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в Российской 
Федерации» Избирательная комиссия Алтай-
ского края приступила к формированию из-
бирательных комиссий вновь образованных 
муниципальных образований Кузьминский 
сельсовет Змеиногорского района и Ребрихин-
ский сельсовет Ребрихинского района Алтай-
ского края в составе 6 членов комиссии с пра-
вом решающего голоса.

В соответствии со статьями 22 и 24 Федераль-
ного закона «Об основных гарантиях избиратель-
ных прав и права на участие в референдуме граж-
дан Российской Федерации», статьей 23 Кодекса 
Алтайского края о выборах, референдуме, отзы-
ве формирование указанных избирательных ко-
миссий осуществляется на основе предложений:

– политических партий, выдвинувших спи-
ски кандидатов, допущенные к распределению 
депутатских мандатов в Государственной думе 
Федерального собрания Российской Федерации, 

Алтайском краевом Законодательном Собрании, 
других политических партий и иных обществен-
ных объединений;

– собраний избирателей по месту жительства, 
работы, службы, учебы;

– избирательных комиссий муниципальных 
образований Змеиногорский район и Ребрихин-
ский район Алтайского края.

К решению о выдвижении кандидатуры в 
состав комиссии прилагаются письменное за-
явление гражданина Российской Федерации о 
согласии на вхождение в состав этой комиссии, 
оформленное в соответствии со статьей 20 Ко-
декса Алтайского края о выборах, референдуме, 
отзыве, копия паспорта или документа, заменя-
ющего паспорт гражданина Российской Феде-
рации, содержащего сведения о гражданстве и 
месте жительства лица, кандидатура которого 
предложена в состав комиссии, а также копия 
документа лица, кандидатура которого пред-
ложена в состав комиссии, подтверждающего 
указанные в заявлении сведения об основном 
месте работы или службы, о занимаемой долж-
ности (роде занятий).

Политические партии, иные общественные 
объединения представляют также документы, 
подтверждающие полномочия органа, выдвинув-
шего кандидатуру в состав комиссии, на приня-
тие данного решения.

Предложения по кандидатурам принимаются 
Избирательной комиссией Алтайского края в те-
чение 30 дней после дня официального опублико-
вания настоящего сообщения по адресу: 656049, 
г. Барнаул, пр. Ленина, д. 59, каб. 318, тел. 36-72-30.

Проблемы с обществен-
ным транспортом в 
Локтевском районе, 
похоже, скоро будут ре-
шены. Во всяком случае, 
это обещают местные 
власти.В ̈  

Перебои в автобусном со-
общении между селами и 
районным центром (городом 
Горняком) начались еще в по-
запрошлом году. Перевозчики 
стали меняться с одного на дру-
гой, а потом и вовсе отказались 
работать из-за убыточности 
бизнеса. В итоге в районе оста-
лось два маршрута. Вместе они 
обеспечивают доставку пасса-
жиров в четыре из полутора 
десятков сел района. Закрыты 
четыре маршрута, в том числе 
№ 1, который шел через город 
до соседней Устьянки, и № 3 – 
до поселка Кировского, откуда 
много селян ездили в Горняк 
на работу.

«Последние два месяца у нас 
не работает общественный 
транспорт, – рассказывает жи-
тельница райцентра Любовь 
Жаско. – Пенсионерам прихо-
дится пешком добираться до 
больницы, а людям трудоспо-
собного возраста шагать много 
километров от дома до работы».

Возмущенные жители об-
ратились с жалобой в проку-
ратуру. Местные власти, ко-
нечно, не сидели сложа руки. 
Они пытались задействовать 
для общественных перевозок 
транспорт муниципального 
комхоза и школьный автобус. 
Но они не справились с про-
блемой.

Первый замглавы админи-
страции Локтевского района 
Сергей Чичикин говорит, что 
много лет перевозками людей 
в районе занимаются бизнес-
мены, поэтому стабильности 
на этом рынке нет. Из-за низ-
кого пассажиропотока и вы-
соких издержек автобусные 
перевозки приносят убытки, 
особенно на маршруте № 3. 
Предприниматель Сергей 
Пегусов подтверждает, что 
отказался возить пассажи-
ров в городе на маршрутах 
№ 1 и 3, так как это невыгодно. 
Стоимость билета – 15 рублей, 

притом что за день их удается 
продать не более 700. Выручка 
не покрывает затрат.

«На Гилево маршрут закрыл-
ся, так как не было пассажиров. 
Автобус подъезжал к остановке, 
а в это время жители садились 
в такси, объясняя, что за такие 
деньги они могут позволить 
себе и такси, – вспоминает 
Сергей Чичикин. – Когда из-
за убытков маршрут закрылся, 
таксисты подняли цены втрое. 
Жители заплакали: «Дайте ав-
тобус!», но предприниматель 
нам сказал, что больше не будет 
работать на этом направлении».

В феврале этого года район-
ные депутаты приняли поло-
жение о компенсации затрат 
пассажироперевозчиков из 
местного бюджета. Но остав-
шиеся на рынке индивиду-
альные предприниматели за 
ней не обращались, хотя глава 
района Галина Глазунова им 
предлагала.

Сергей Чичикин считает, 
что частные перевозчики не 
смогли или не захотели доку-
ментально подтвердить свои 
затраты, поэтому и отказались 
от бюджетной поддержки.

У Сергея Пегусова на этот 
счет своя версия: «Защита та-
рифа делается на основании 
данных за год, а мы их не име-

ли, так как зашли на маршруты 
с 22 декабря 2018 года. К тому 
же я сам работаю водителем, 
поэтому на маршруте Покров-
ка – Локоть могу что-то зарабо-
тать. А если работать в городе, 
то нужно нанимать водителей. 
Это большие затраты, так как 
кроме зарплаты за них нужно 
платить страховые взносы. А 
тариф – 15 рублей. В Барнауле 
билеты стоят 25 рублей и то пе-
ревозчики недовольны этими 
расценками. Половина доходов 
уходит на горючее, надо еще 
учесть амортизацию машин, 
за стоянки платить».

Предприниматель вспом-
нил, что в 2018 году на марш-
рутах № 1 и 3 работало ООО 
«Виктория», у которого целая 
бухгалтерская служба, и то 
компания не смогла защитить 
тарифы. «А мне это тем более 
не под силу», – объясняет пе-
ревозчик.

Пока Сергею Пегусову не 
мешают возить людей меж-
ду Покровкой и Горняком 
другие автоперевозчики, не 
боится он и конкуренции с 
таксистами. «Пассажиры не 
будут им платить дороже, чем 
стоит автобусный билет. А вот 
когда автобуса не будет, цены 
взлетят», – рассуждает пред-
приниматель.

В  
В мае после долгих раздумий 

депутатами района принято ре-
шение создать муниципальное 
автономное учреждение «Пас-
сажироперевозки». 11 июня 
оно было зарегистрировано в 
налоговой, сейчас идет процесс 
открытия счета, заключения до-
говора с районной больницей на 
предрейсовый и послерейсовый 
контроль водителей. На этой 
неделе предоставляем бумаги 
для получения лицензии. «Как 
только получим лицензию, ав-
тобусы выйдут на маршруты», 
– обещает Сергей Чичикин.

Он вспоминает, что когда 
пришел на эту должность, в 
Горняке оставался один муни-
ципальный автобус. «Еще одну 
машину предприниматель Ни-
китенко угнал в Нефтеюганск. 
Мы ее разыскали, доставили 
домой, отремонтировали. Это 
заняло немало времени и сил. 
Сейчас в автопарке кроме этих 
автобусов появилась «Газель», 
к концу недели приобретем за 
счет муниципальных средств 
подержанный «пазик». На под-
ходе еще два ПАЗа и микроавто-
бус «Соболь», которые организо-
вало Министерство транспорта 
края. Они тоже не новые, но, 
главное, в рабочем состоянии».

Автобусы будут базировать-
ся в ООО «Перевозчик», осущест-
вляющее междугороднее сооб-
щение из Горняка в Руцовск и 
Барнаул. У компании есть свой 
гараж, штат водителей, авто-
станция.

Лариса Стрюц является ру-
ководителем «Перевозчика» с 
2011 года. Она же возглавила 
и МОУ «Пассажироперевозки». 
Опытный менеджер понимает, 
что свести концы с концами му-
ниципальному предприятию 
можно только при поддержке 
властей. «Мы работали на город-
ских и пригородных маршру-
тах и знаем, что они убыточны», 
– говорит Лариса Стрюц.

На вопрос, откуда в район-
ном бюджете возьмутся сред-
ства на содержание автотран-
спортного предприятия, если 
они не были запланированы 

до начала года, Сергей Чичи-
кин вздыхает и после паузы 
говорит: «Где-то будем урезать. 
Других вариантов нет». Хотя 
предварительные расчеты по-
казывают, что затраты будут не 
такие уж большие, примерно по 
100 тысяч в месяц. «Я понимаю, 
что со временем, когда появит-
ся стабильный пассажиропо-
ток, выручка у предприятия 
вырастет, соответственно, бюд-
жетную поддержку будем поти-
хоньку сокращать», – планирует 
муниципальный чиновник.

Он рассказал о том, что в 
районе разрабатывается про-
грамма по поддержке пасса-
жироперевозчиков, в которой 
предусматривается приобрете-
ние из бюджета в лизинг двух 
микроавтобусов. «Мы прекрас-
но понимаем, что со старой тех-
никой прибыли у предприятия 
не будет. Поэтому на убыточные 
маршруты поставим новые ав-
тобусы, чтобы не нести затраты 
на запчасти, – говорит Сергей 
Чичикин. – Новое предприятие 
пустит автобусы по маршрутам 
Горняк – Самарка – Золотуха, 
Горняк – Вторая Каменка – Ги-
лево, Горняк – Кировский – Ге-
оргиевка – Александровка. И 
еще посмотрим направление 
на Локоть. Летом можно ездить 
на муниципальном транспорте 
на дачи».

И, конечно, не забудут о 
пресловутых № 1 и 3. Сейчас 
автобусный билет внутри Гор-
няка стоит слишком дешево. 
Поэтому Лариса Стрюц будет 
добиваться увеличения цены 
проезда в краевом управлении 
по тарифам. Местные жители 
говорят, что готовы платить и 
20, и даже 25 рублей, лишь бы 
быстрее запустили обществен-
ный транспорт. По самым пес-
симистическим расчетам, это 
случится в конце июля.

Евгений ШУМИЛОВ

  СИТУАЦИЯ .

  В ТЕМУ .

  ОФИЦИАЛЬНО .

  ПЕНСИИ .

Горняк хочет ездить

«Божья коровка» 
спешит на помощь

Локтевский район далеко не единственный в крае, где 
существуют проблемы с общественным транспортом. По 
некоторым данным, за последние 10 лет сообщение между 
селами и райцентрами сократилось на 70%. Можно по паль-
цам пересчитать районы, где сохранились муниципальные 
автотранспортные предприятия. Краевые власти еще 7 лет 
назад разрабатывали программу поддержки муниципаль-
ных перевозок, но она была положена под сукно. Может, 
стоит к ней вернуться?

Временное место хранения ТКО.

Сегодня автобусным движением обеспечены только 4 села района.

«Н    
  ТКО,   
  ». 

БАРНАУЛ

Копим на старость
В правительстве раз-
работали новый про-
ект реформы накопи-
тельных пенсий.

Система индивидуального 
пенсионного капитала (ИПК) 
должна заменить с 1 января 
2020 года замороженную в 2014 
году программу накопитель-
ных пенсий.

РБК изучил версию зако-
нопроекта, который сейчас 
находится на межведомствен-
ном согласовании. До сих пор 
были известны только базовые 
принципы системы: пенсион-
ные взносы платит работник в 
размере до 6% от его зарплаты, 
и после перечисления в него-
сударственный пенсионный 
фонд (НПФ) деньги остаются 
в собственности работника.

Теперь стало известно, что 

участники системы ИПК будут 
получать право на пожизнен-
ную негосударственную пен-
сию через 30 лет после первого 
платежа или по наступлении 
пенсионного возраста.

Пенсия будет рассчиты-
ваться путем умножения 
накопленных средств на ко-
эффициент ожидаемого пе-
риода выплаты, который НПФ 
будет определять на основе 
демографического периода 
дожития. Чем позже человек 
решит выйти на пенсию, тем 
она будет выше.

Управлять ИПК будут НПФ. 
Участники системы смогут пе-
редавать накопления из одно-
го фонда в другой, а компенса-
ции в случае отзыва лицензии 
НПФ будет платить Агентство 
по страхованию вкладов из 
специального фонда.

В случае тяжелой болез-
ни человек может получить 
досрочную выплату на доро-
гостоящее лечение еще до 
назначения пенсии. 

Если к моменту назначения 
пенсии сумма на счете ИПК 
будет слишком мала для по-
жизненной выплаты (более 
чем в пять раз ниже социаль-
ной пенсии), человек получит 
единовременную выплату.

Но пока не решен главный 
вопрос: кто будет участвовать 
в программе ИПК? Первона-
чально предлагалось автома-
тически включать в програм-
му всех работающих россиян. 
Но социальный блок прави-
тельства выступил против, и 
программу предварительно 
решили сделать добровольной.

Подготовил 
Евгений ШУМИЛОВ
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Памятное фото со встречи с индийской делегацией  в селе Краснознаменка.

Семён Демидов в операционной, устроенной в сельской школе (1941 г.).

«Вспомни и обо мне…»
  К 22 ИЮНЯ .
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В период проведения агитации по дополнительным 
выборам депутата Алтайского краевого Законодательно-
го Собрания по одномандатному избирательному окру-
гу № 2, по выборам органов местного самоуправления 
Алтайского края, назначенным на 08 сентября 2019 года, 
краевым бюджетным учреждением «Издательский дом 
«Регион» установлены следующие расценки на размеще-
ние агитационных материалов в эфире телеканала «Ка-
тунь 24» и радиоканала «Катунь FM»:

• Телеканал «Катунь 24» – 114 рублей за одну секун-

ду, в т. ч. НДС
• Радиоканал «Катунь FM» – 30 рублей за одну се-

кунду, в т. ч. НДС
Оплата производится не позднее чем за один день до вы-

хода агитационных материалов в эфир в полном объеме без-
наличным переводом на расчетный счет КБУ ИД «Регион».

С техническими требованиями к аудиовидеоноси-
телям с агитационными материалами можно ознако-
миться по адресу: г. Барнаул, ул. Пролетарская, д. 250, 
телефон (3852) 65-22-25, либо на сайте: www.katun24.
ru в разделе «Реклама».

Организатор торгов – общество с ограниченной ответственностью «Агентство по защите прав собствен-
ности» (ИНН 7709463499, ОГРН 1157746647486; 105120, г. Москва, Андроньевская площадь, д. 4, стр. 1, тел. 
+7-925-079-4373; электронная почта: torgi.azps@mail.ru), действующее по поручению конкурсного управляю-
щего общества с ограниченной ответственностью «АФ «Алтай» (659548, Алтайский край, Советский район, 
с. Красный Яр, ул. Центральная, д. 17, ИНН 2272005513, ОГРН 1082203000450) Савельева Дмитрия Сергеевича 
(ИНН 121518836151, СНИЛС 123-944-739-71), члена СРО «СМиАУ» (109029, г. Москва, ул. Нижегородская, д. 32, стр. 
15, ОГРН 1027709028160, ИНН 7709395841), действующего на основании определения Арбитражного суда Алтай-
ского края от 29.06.2018 по делу № А03-12621/2013, сообщает, что повторные торги в форме аукциона, откры-
того по составу участников, с открытой формой представления предложений о цене, по продаже имущества 
ООО «АФ «Алтай» в составе 11 (одиннадцати) лотов, которые проводились 22.03.2019 в 10.00 (мск) на электрон-
ной торговой площадке «Ютендер» (utender.ru),признаны не состоявшимися в связи с отсутствием заявок на 
участие в торгах по лотам № 1-5. Лоты № 7-9 признаны не состоявшимися в связи с отсутствием заявок на уча-
стие в торгах. По лоту № 6 Компьютер Pentium 300, инв. № АЛФ000193, 2000 г. в., торги признаны состоявши-
мися, победителем признан Кадыров Марат Масхутович (423800, РТ, г. Набережные Челны, ул. Профсоюзная, 
д. 41, кв. 144, ИНН 165047744340), предложивший лучшую цену – 390 руб. 00 коп.; по лоту № 10 торги призна-
ны состоявшимися, победителем признана Макеева Марина Юрьевна (188650, Ленинградская обл., г. Серто-
лово, ул. Центральная, д. 1, корп. 1, кв. 54, ИНН 780605361098), предложившая лучшую цену – 1 870 руб. 00 коп.; 
по лоту № 11 торги признаны состоявшимися, победителем признан Кусков Сергей Михайлович (г. Санкт-Пе-
тербург, г. Петергоф, ул. Чебышевская, д. 3, к. 1, кв. 26, ИНН 781018495204), предложивший лучшую цену – 
5 187 руб. 00 коп. Заинтересованность победителей торгов по отношению к должнику, кредиторам, конкурс-
ному управляющему отсутствует. Конкурсный управляющий, саморегулируемая организация арбитражных 
управляющих, членом которой является конкурсный управляющий, в капитале победителей торгов не уча-
ствуют. Также организатор торгов сообщает о проведении повторных торгов в форме аукциона, открытого по 
составу участников, с открытой формой представления предложений о цене, по продаже имущества ООО «АФ 
«Алтай» в составе 11 (одиннадцати) лотов, которые состоятся 24.07.2019 в 10.00 (мск) на электронной торговой 
площадке «Ютендер» (utender.ru). В связи с тем что должник является сельскохозяйственной организацией, 
продажа имущества осуществляется с особенностями, установленными ст. 177-179 ФЗ «О несостоятельности 
(банкротстве)». Начальная цена продажи имущества по лоту № 1 Производственно-технологический комплекс 
устанавливается в размере 134 194 360,41 руб.; по лоту № 2 Дебиторская задолженность ООО «АМК Угриничъ» 
– 13 607 696,42 руб.; по лоту № 3 Дебиторская задолженность ООО «Чарышское» – 45 000 000,00 руб.; по лоту 
№ 4 Компьютер Celeron 430, инв. № АЛФ000194, 2007 г. в. – 10 152 руб.; по лоту № 5 Компьютер Celeron 430, инв. 
№ АЛФ000196, 2007 г. в. – 10 188 руб.; по лоту № 6 Компьютер Pentium 300, инв. № АЛФ000193, 2000 г. в. – 234 руб.; 
по лоту № 7 Компьютер Samsung, инв. № АЛФ000191, 2007 г. в. – 10 152 руб.; по лоту № 8 Компьютер Samsung, инв. 
№ АЛФ000192, 2007 г. в. – 10 161 руб.; по лоту № 9 Компьютер Celeron, инв. № АЛФ000195, 2007 г. в. – 10 143 руб.; 
по лоту № 10 Ксерокс, инв. № АЛФ000190, 2005 г. в. – 99 руб.; по лоту № 11 Баня вагончик, инв. № АЛФ000094 – 
2 394 руб. Полный список имущества опубликован в приложении к данному сообщению на сайте: www.bankrot.
fedresurs.ru и размещен на электронной площадке (utender.ru). Шаг аукциона устанавливается в размере 5% от 
начальной цены продажи имущества должника. Заявки на участие в аукционе размещаются на ЭТП «Ютен-
дер», сайт в сети Интернет (utender.ru), в период с 09.00 (мск) 17.06.2019 до 18.00 (мск) 22.07.2019. Заявка на уча-
стие в торгах оформляется в форме электронного документа, подписанного электронной цифровой подписью 
заявителя, и должна содержать все необходимые сведения и приложения, установленные п. 4.1 Приложения 
№ 1 к Приказу Министерства экономического развития Российской Федерации от 23 июля 2013 года № 495, 
положением о торгах и регламентом электронной торговой площадки. Для ознакомления с характеристика-
ми имущества, условиями договора о задатке и договора купли-продажи, записи на осмотр необходимо напра-
вить письменный запрос с указанием номера торгов, номера и описания лота, интересующей информацией 
на электронный адрес организатора торгов: e-mail: torgi.azps@mail.ru. Задаток для участия в торгах оплачива-
ется в размере 10% от начальной цены продажи имущества. Суммы задатков должны быть зачислены на счет 
не позднее последнего дня, установленного для подачи заявок. Подтверждением поступления суммы задатка 
является выписка с расчетного счета, предоставляемая банком организатору торгов. Задаток оплачивается по 
следующим реквизитам: получатель – ООО «Агентство по защите прав собственности», ИНН 7709463499, КПП 
770901001, р/сч 40702810210000258457 в АО «Тинькофф Банк», к/сч 30101810145250000974, БИК 044525974. Воз-
врат задатков для участия в торгах осуществляется в течение 5 рабочих дней с даты подведения итогов торгов 
на предоставленные претендентом/участником реквизиты. В случае если участник не предоставил реквизи-
ты для возврата задатка, задаток будет возвращен в течение 5 рабочих дней с даты предоставления реквизи-
тов. Подведение итогов торгов и размещение протокола о результатах торгов будет осуществляться на сайте 
площадки в день определения победителя торгов. Победителем признается участник, предложивший наибо-
лее высокую цену за предмет аукциона. Договор купли-продажи заключается с лицом, имеющим право преи-
мущественного приобретения по цене, определенной на торгах. В случае если о намерении воспользоваться 
преимущественным правом приобретения заявило несколько лиц, имущество должника продается лицу, за-
явление которого поступило арбитражному управляющему первым. В случае если указанные лица в течение 
месяца не заявили о своем желании приобрести имущество, арбитражный управляющий предлагает заклю-
чить договор победителю торгов. Акт приема-передачи лота подписывается только после полной оплаты его 
стоимости в соответствии с договором. Оплата имущества (лота) должна быть осуществлена покупателем не 
позднее 30 (тридцати) дней со дня подписания договора купли-продажи по следующим реквизитам: ООО «АФ 
«Алтай», ИНН 2272005513, КПП 227201001, р/сч 40702810918000000775 в Алтайский РФ ОАО «Россельхозбанк», 
к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733.

Организатор торгов – общество с ограниченной ответственностью «Агентство по защите прав собственно-
сти» (ИНН 7709463499, ОГРН 1157746647486; 105120, г. Москва, Андроньевская площадь, д. 4, стр. 1; тел. +7-925-079-
4373; электронная почта: torgi.azps@mail.ru), действующее по поручению конкурсного управляющего ОАО «Ше-
лаболихинское хлебоприемное предприятие» (ОГРН 1022202363248, ИНН 2290000282, 659050, Алтайский край, 
Шелаболихинский район, с. Шелаболиха, ул. Солнечная, д. 1) Метлы Анастасии Сергеевны (ИНН 227301049089, 
СНИЛС 148-300-681-49, почтовый адрес: 109029, г. Москва, ул. Нижегородская, д. 32, стр. 15, оф. 615), члена НП СРО 
«СМиАУ» (ИНН 7709395841, ОГРН 1027709028160), утвержденного определением Арбитражного суда Алтайского 
края от 06.12.2017 по делу № А03-22807/2014, сообщает о проведении торгов в форме публичного предложения, 
открытого по составу участников, в составе 13 (тринадцати) лотов, которые состоятся на электронной торговой 
площадке «Ютендер» (utender.ru). Прием заявок осуществляется на электронной торговой площадке ООО «Ютен-
дер» (http://www.utender.ru/) с 09.00 17.07.2019 до даты определения победителя торгов или достижения цены от-
сечения, установленной в размере 70% от начальной цены продажи имущества. Лот № 1 Земельный участок, 
мельничный комплекс, начальная цена продажи имущества устанавливается в размере 5 144 726,7 руб.; лот 
№ 2 Недвижимое имущество, расположенное по адресу: Алтайский край, Шелаболихинский район, с. Шела-
болиха, ул. Солнечная, д. 1, – 23 324 634 руб.; лот № 3 Прицеп 8350, 1986 г. в. – 19 893,6 руб.; лот № 4 УАЗ Патриот, 
2007 г. в. – 172 585,8 руб.; лот № 5 УАЗ 31512, 1992 г. в. – 61 155,9 руб.; лот № 6 Прицеп тракторный ПСЕ 12,5 А, 
1987 г. в. – 7 029,9 руб.; лот № 7 Недвижимое имущество, расположенное по адресу: Алтайский край, Шелабо-
лихинский район, с. Шелаболиха, ул. Солнечная, д. 1, – 27 662 880,6 руб.; лот № 8 Оборудование и техника – 
5 123 355,3 руб.; лот № 9 Компьютер – 22 106,7 руб.; лот № 10 Компьютер – 11 604,6 руб.; лот № 11 Компьютер – 
14 203,8 руб.; лот № 12 Компьютер – 30 915,9 руб.; лот № 13 ЗАЗ ШАНС – 91 991,7 руб. Срок, по истечении которого 
последовательно снижается начальная цена продажи имущества, составляет 7 (семь) рабочих дней. Величина 
первоначального и дальнейшего снижения начальной цены продажи имущества составляет 5 (пять) процен-
тов. Полный список движимого и недвижимого имущества опубликован в приложении к данному сообще-
нию на сайте: www.bankrot.fedresurs.ru и размещен на электронной площадке (utender.ru). Заявка на участие в 
торгах оформляется в форме электронного документа, подписанного электронной цифровой подписью заяви-
теля, и должна содержать все необходимые сведения и приложения, установленные п. 4.1 Приложения № 1 к 
Приказу Министерства экономического развития Российской Федерации от 23 июля 2013 года № 495, положе-
нием о торгах и регламентом электронной торговой площадки. Для ознакомления с характеристиками иму-
щества, условиями договора о задатке и договора купли-продажи, записи на осмотр имущества необходимо на-
править письменный запрос с указанием номера торгов, номера и описания лота, интересующей информацией 
на электронный адрес организатора торгов: e-mail: torgi.azps@mail.ru. Задаток для участия в торгах оплачива-
ется в размере 10% от начальной цены продажи имущества. Суммы задатков должны быть зачислены на счет 
не позднее последнего дня, установленного для подачи заявок. Подтверждением поступления суммы задат-
ка является выписка с расчетного счета, предоставляемая банком организатору торгов. Задаток оплачивается 
по следующим реквизитам ООО «Агентство по защите прав собственности», ИНН 7709463499, КПП 770901001, 
р/сч 40702810210000258457 в АО «Тинькофф Банк», к/сч 30101810145250000974, БИК 044525974. Возврат задатков 
для участия в торгах осуществляется в течение 5 рабочих дней с даты подведения итогов торгов на предостав-
ленные претендентом/участником реквизиты. В случае если участник не предоставил реквизиты для возвра-
та задатка, задаток будет возвращен в течение 5 рабочих дней с даты предоставления реквизитов. Подведение 
итогов торгов и размещение протокола о результатах торгов будут осуществляться на сайте площадки в день 
определения победителя торгов. Победителем признается участник, предложивший наиболее высокую цену 
за предмет аукциона. Договор должен быть заключен с победителем торгов не позднее 5 дней с момента полу-
чения им протокола о результатах. Акт приема-передачи лота подписывается только после полной оплаты его 
стоимости в соответствии с договором. Оплата имущества (лота) должна быть осуществлена покупателем не 
позднее 30 (тридцати) дней со дня подписания договора купли-продажи по следующим реквизитам: ОАО «Ше-
лаболихинское хлебоприемное предприятие», ИНН 2290000282, КПП 229001001, р/сч 40702810918000002760 в 
Алтайском РФ ОАО «Россельхозбанк» г. Барнаул, БИК 040173733, к/сч 30101810100000000733.

Организатор торгов – конкурсный управляющий Войнов Роман Геннадьевич (ИНН 222204871463, СНИЛС 105-
783-034-47, адрес для направления корреспонденции: 656023, г. Барнаул, а/я 3844, тел. 8 (3852) 34-55-51, barnaul-
office@mail.ru) сообщает, что повторные электронные торги по продаже имущества должника ООО «Виктория-
Агросервис» (ОГРН 1022201525631, ИНН 2224059036, адрес: 656067, Алтайский край, г. Барнаул, ул. Попова, 226, 
р/cч 40702810818000000515 в Сибирский филиал АО КБ «ФорБанк» г. Барнаул, к/сч 30101810101730000756, БИК 
040173756), назначенные на 13.06.2019, не состоялись в связи с отсутствием участников.

Организатор торгов объявляет о проведении на площадке «Межрегиональная Электронная Торговая Си-
стема» (www.m-ets.ru) электронных торгов в форме публичного предложения по продаже имущества должни-
ка ООО «Виктория-Агросервис». Состав лотов (№, наименование, цена в руб.): 1. Производственная линия по 
изготовлению детских подгузников JF-NK-350 – 9 171 900,00; 2. Дебиторская задолженность ООО «Сибматрас 
плюс» (ИНН 2222795633) в размере 4 947 070,09 руб. – 342 831,60; 3. Дебиторская задолженность ООО «Сибматрас 
плюс» (ИНН 2222795633) в размере 2 375 000,00 руб. – 164 587,50; 4. Дебиторская задолженность ООО «Сибматрас 
плюс» (ИНН 2222795633) в размере 20 040 000,00 руб. – 1 388 772,00. Начальная цена действует с 07.00 22.07.2019 
по 07.00 29.07.2019 (здесь и далее время московское). Каждые 7 календарных дней с начала торгов осуществляет-
ся последовательно снижение цены имущества на 10%. Минимальная цена продажи – 10% от начальной цены. 
Подробный график снижения цены размещен на сайте электронной площадки «МЭТС» www.m-ets.ru. Заяв-
ки в форме электронного сообщения принимаются с 07.00 22.07.2019 по 07.00 30.09.2019, предложения о цене 
– с 07.00 22.07.2019. Окончание торгов – в 07.00 30.09.2019. Для участия в торгах необходимо в установленный 
для подачи заявок срок оплатить задаток в размере 5% от начальной цены, действующей на соответствующем 
этапе торгов, на специальный счет должника № 40702810118000000516 в Сибирский филиал АО КБ «ФорБанк» 
г. Барнаул, к/сч 30101810101730000756, БИК 040173756, и представить заявку, содержащую следующие докумен-
ты и сведения: а) наименование, организационно-правовая форма, место нахождения, почтовый адрес зая-
вителя (для юридического лица); б) фамилия, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте житель-
ства заявителя (для физического лица); в) номер контактного телефона, адрес электронной почты заявителя; 
г) сведения о наличии или об отсутствии заинтересованности заявителя по отношению к должнику, креди-
торам, арбитражному управляющему и о характере этой заинтересованности. Победителем торгов признает-
ся участник торгов, представивший заявку, содержащую предложение о цене имущества должника, не ниже 
начальной цены продажи имущества должника, установленной для определенного периода проведения тор-
гов, при отсутствии предложений других участников. В случае если несколько участников торгов представи-
ло в установленный срок заявки, содержащие различные предложения о цене имущества должника, не ниже 
установленной для определенного периода проведения торгов, победителем признается участник, предло-
живший максимальную цену. В случае если несколько участников торгов представило в установленный срок 
заявки, содержащие равные предложения о цене имущества должника, не ниже установленной для опреде-
ленного периода проведения торгов, победителем признается участник, чья заявка поступила первой. С мо-
мента определения победителя торгов прием заявок по лоту прекращается. Внесенные задатки возвращаются 
всем заявителям, за исключением победителя торгов, в течение пяти рабочих дней со дня подписания прото-
кола о результатах проведения торгов. Договор купли-продажи заключается по адресу организатора торгов не 
позднее 5 дней с даты получения победителем предложения о заключении договора. Оплата – 30 дней со дня 
подписания договора по реквизитам должника. Согласовать время осмотра имущества и ознакомления с по-
рядком и условиями продажи, отчетами об оценке, проектами договоров купли-продажи можно по телефону 
8 (3852) 345-551 в рабочие дни с 10.00 до 15.00 по местному времени.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

Расскажем о двух зем-
ляках, спасших на Ве-
ликой Отечественной 
сотни жизней.Н  

«Кулагинская Красно-
знаменная» – сейчас это 
словосочетание вряд ли 
известно широкой аудито-
рии. Но еще 30 – 40 лет назад 
многие жители нашего края 
ответили бы: так называли 
178-ю стрелковую дивизию, 
сформированную у нас в 
1939 году. Это соединение 
в числе других вступило в 
жестокую схватку с врагом 
уже на четвертой неделе вой-
ны – в июле сорок первого 
на Смоленщине. После бит-
вы за Москву дивизия более 
года принимала участие в 
кровопролитных боях подо 
Ржевом.

В конце лета 1943-го ее 
подразделения штурмо-
вали Кулагинские высоты 
– господствующую между 
Ярцево и Духовщиной воз-
вышенность, которую нем-
цы превратили в мощную 
оборонительную линию. 
За взятие этих высот ди-
визию почетно именовали 
Кулагинской. В июне 1944 
года ее воины одними из 
первых ворвались в Выборг, 
за освобождение которого 
полкам 178-й были присвое-
ны почетные наименования 
Выборгских.

В рядах этой дивизии про-
шел боевыми дорогами наш 
земляк, барнаулец Семен 
Николаевич Демидов. Он 
не штурмовал высоты и не 
участвовал в перестрелках в 
городских боях: фронтовым 

хирургом ему довелось спа-
сать жизни наших солдат. 
Хотя и боевым оружием 
тоже приходилось пользо-
ваться…Х   

До войны Семен Демидов 
был хирургом городской ско-
рой медицинской помощи 
в Новосибирске. В фондах 
музея барнаульской 69-й 
гимназии хранится несколь-
ко подлинных фотографий 
и документов, связанных с 
жизнью этого человека. Есть 
среди них и уникальные 
воспоминания, в которых 
раскрывается повседневный 
героизм скромных тружени-
ков войны – фронтовых вра-
чей, медсестер и санитаров.

С первого и до последнего 
дня войны Семен Николае-
вич находился на передовой, 
оперируя в полевых госпи-
талях. Через его руки про-
шло много наших раненых 
солдат, и без преувеличения 
можно сказать, что он спас 
тысячи жизней. Работать 
приходилось в сложнейшей 
боевой обстановке, часто под 
огнем противника, который 
не обращал внимания на 
красный крест…

Пос ле вой н ы Семен 
Николаевич вспоминал, 
что практической работе 
военного хирурга и ему, и 
многим другим медикам 
приходилось учиться уже 
на фронте. Не хватало са-
мого необходимого… Не 
было даже электричества, 
и врачи вынуждены были 
многие месяцы опериро-
вать при лучине: «А теперь 
представьте себе ночь, опе-
рационную палатку с двумя 

операционными столами, 
несколько человек санита-
ров с горящими лучинка-
ми. Такая обстановка не 
только усложняет работу 
хирурга, который вынуж-
ден полагаться больше не 
на зрение, а на чувстви-
тельность пальцев рук, но 
и угнетает оперируемых. У 
некоторых врачей и медсе-
стер в результате непопра-
вимо пострадало зрение».

Несмотря на колоссаль-
ную нагрузку, Демидов на-
ходил время для участия во 
фронтовых конференциях, 
на которых делился опы-
том с другими хирургами. 
В частности, он разработал 
собственную методику опе-
раций ранений в живот – 
одного из самых сложных 
видов ранений. Немцы по-
добные не лечили, подчер-

кивает в своих воспомина-
ниях Семен Николаевич, а 
оставляли своих раненых 
умирать: «Довелось мне 
оперировать и пленных, в 
беседе с которыми я узнал, 
что они подобных раненых 
сносили в кучу и оставляли 
на линии фронта… В пяти 
немецких госпиталях в При-
балтике, где содержалось 
несколько тысяч раненых, 
я не встретил ни одного про-
оперированного раненного 
в живот».

В семидесятых годах 
Семен Демидов много раз 
бывал в гостях в школах 

Барнаула. И, конечно, во вре-
мя встреч ребята просили 
рассказать самый запомнив-
шийся случай на фронте. 
Одним из таких эпизодов 
он поделился в своих воспо-
минаниях: «Поступает тяже-
лораненый, а дырка одна, да 
и та маленькая, пулевая, в 
области правой надключич-
ной ямки. Выходного отвер-
стия нет. Решение созревает 
мгновенно: извлечь пулю, 
она где-то близко. Пошли 
на операцию, и нашли ее 
застрявшей в бедре, в об-
ласти правой подколенной 
ямки. Оказалось, что пуля 
прошла правое лёгкое, пе-
чень, желудок и отдельные 
петли тонкого кишечника. 
Этот случай удивлял меди-
ков, да и не только медиков, 
на последующих эвакуациях 
раненого».

Войну Семен Николаевич 
закончил в звании майора 
медицинской службы. Был 
награжден высокими бое-
выми наградами: орденами 
Красной Звезды и Отече-
ственной войны I степени. 
Долгое время работал глав-
ным врачом и хирургом 
Барнаульской линейной 
больницы.В   

В то время, когда одни 
спасали жизни за операци-
онным столом, другие выта-
скивали из-под вражеского 

огня раненых и доставляли 
их, часто на руках, в медсан-
бат. Среди таких незаметных 
героев был однополчанин 
военврача Демидова уроже-
нец Быстроистокского рай-
она Михаил Зверев. Рискуя 
жизнью, он вынес на своих 
плечах десятки раненых. 
Начав войну военфельдше-
ром, он закончил ее в зва-
нии капитана медицинской 
службы.

В июле 1945 года в Лат-
вии, уже после Победы, он 
сфотографировался в одном 
из ателье. На снимке – мо-
лодой офицер, едва пере-
шагнувший возраст 23 года, 
с самыми почитаемыми 
фронтовыми наградами на 
груди – медалью «За отвагу» 
и орденом Красного Знаме-
ни. Этот снимок он подарил 
на память своему другу и 
однополчанину Ивану Бай-
ло. Вскоре им предстояло 
разъехаться в свои родные 
края: Михаилу – на Алтай, 
а Ивану – в Черниговскую 
область, на Украину. На обо-
роте он оставил несколь-
ко строк на память. В них 
столько сказано о войне, 
сколько не прочтешь и в 
сотнях книг: «Когда будешь 
рассказывать своим детям 
и внукам о кровавых схват-
ках с врагом – вспомни и 
обо мне, как приходилось 
купаться в море крови, 
шагать сотни километров 
по трупам замученных лю-
дей, спотыкаться и спать 
на ходу, обветренным и 
небритым, спать какие-то 
считанные минуты в сутки. 
Ванюше от Михаила Звере-
ва. 20.07.1945. Курляндия 
(Латвия)».

Дмитрий ВЕЙН  В ГОРОДАХ И СЁЛАХ .
И будет
 тепло!

Большой котлован на Централь-
ной аллее ЗАТО Сибирский на 
днях закрыли: ремонт теплосетей 
на важной магистрали городка за-
кончен.

Учитывая, что от качественно-
го ремонта зависит подача тепла 
будущей зимой не только в много-
квартирные дома, но и в социаль-
ные учреждения, этому вопросу в 
Сибирском придают большое значе-
ние. Главный инженер МУМКП Алек-
сандр Исмаилов рассказал журнали-
стам «Сибирского вестника»: «Сейчас 
мы провели ремонт тепловой сети 
и подачи горячего водоснабжения 
около здания военторга: прежние 
коммуникации, проложенные с 2002 
года, успели обветшать, поэтому их 
решили поменять».

Кстати, делалось это за счет соб-
ственных средств коммунального 
предприятия. Было выбрано новое 
направление прокладки. Во-первых, 
чтобы не повредить свежеотремон-
тированное дорожное покрытие ули-
цы 40 лет РВСН, во-вторых, выйти 
на более краткий путь. Пригласили 
новоалтайскую фирму «ГТМ-строй», 
силами которой выполнялся под-
земный прокол в грунте для так на-
зываемых футляров пластиковых 
труб. К общей работе по ремонту и 
монтажу подключились и местные 
коммунальщики: слесаря, монтаж-
ники, сварщики.

Сейчас работы закончены, тру-
бы в изоляции под землей. Причем 

сделан переход по магистрали с ме-
талла на пластик, а непосредственно 
у здания, наоборот, с пластика на 
металл. По словам специалистов, 
подобная технология для стыковки 
применена впервые.

У сопки Неру
29 июня в Курьинском районе 

пройдет масштабный праздник, 
посвященный юбилею целины и 
65-летию села Краснознаменка, где 
в 50-е годы был основан одноимен-
ный целинный совхоз.

Знаменит совхоз не только не-
бывалыми урожаями и активной 
застройкой в целинную эпопею, 
но и визитом индийских гостей: в 
1955 году там побывали премьер-ми-
нистр Индии Джавахарлал Неру и 
его дочь Индира Ганди в сопрово-

ждении тогдашнего замминистра 
иностранных дел СССР Василия 
Кузнецова. Кстати, в окрестностях 
Краснознаменки одну из сопок, на 
которых побывали индийцы, до сих 
пор называют Неру.

В честь дня рождения целин-
ного села запланированы массо-
вые мероприятия, которые будут 
длиться весь день: спортивные то-
варищеские встречи по футболу и 
волейболу, малые олимпийские 
игры для дошкольников, женский 
велопробег Курья – Краснознамен-
ка, театрализованный фестиваль и, 
конечно же, праздничный салют в 
финале. Краснознаменская школа, 
строительство которой было начато 
в годы целины, в этот день также 
отмечает аналогичный юбилей, а 
потому ждет выпускников разных 
лет со всех концов страны. Для них 
здесь тоже готовят программу.

Что сказали 
экстрасенсы

17 июня жители Дегтярки Не-
мецкого национального района 
были взволнованы необычным 
событием. В село вместе со съемоч-
ной группой канала НТВ приехали 
победители телевизионного про-
екта «Битва экстрасенсов» Мехди 
Эбрагими Вафа и Юлий Котов.

Экстрасенсов пригласили род-
ственники двоих молодых людей, 
которые покончили жизнь самоу-
бийством осенью прошлого года. 
Тогда эта трагедия стала шоком не 
только для жителей Дегтярки, но и 
всего района, о ней писали краевые 
СМИ. Тела 20-летнего юноши и его 
17-летней девушки обнаружили в 
одном из сельских дворов.

Мехди Эбрагими Вафа и Юлий 
Котов долгое время общались с 
близкими покойных, побывали на 
кладбище и посетили место, где 
были обнаружены тела ребят. Поз-
же каждый из них высказал свои 
предположения относительно при-
чин и мотивов. Пока экстрасенсы 
работали на месте прошлогодней 
трагедии, жители Дегтярки нахо-
дились рядом.

По словам журналистов газеты 
«Новое время», взявших коммента-
рий у приезжих звезд, в целом вер-
дикт ясновидящих совпал с верси-
ей Следкома: влюбленные решили 
уйти из жизни добровольно.

Подготовила 
Оксана ИВАНОВА 

(фото из Курьинского архива)

Военфельдшер Михаил Зверев (1945 г.).



 № 111 (29992)
Суббота, 22 июня, 2019 год4 МОЗАИКА

Шукшин в пяти мизансценах
Превратить барнаульскую аллею в уличный театр обе-

щают артисты краевой драмы.
Вечером 25 июня они представят сцены из произве-

дений Шукшина на проспекте Ленина между улицами 
Димитрова и Молодежной. Для прохожих разыграют пять 
сцен из шукшинских рассказов. Действо начнется в районе 
ЦУМа в 20 часов. Кстати, горожане тоже смогут поуча-
ствовать в мизансценах и в этом им помогут костюмеры 
и реквизиторы.

Такой акцией краевой театр драмы решил напомнить о 
самом ожидаемом событии осени – фестивале спектаклей 
по произведениям Василия Шукшина «Здравствуйте, люди!», 
посвященном 90-летию нашего земляка. Он пройдет с 18 по 
26 сентября в Барнауле. В фестивальной афише театры из 
Москвы, Омска, Новокузнецка, Твери, имена прославленных 
режиссеров и артистов.

Участники уличной акции получат сувениры с логотипом 
театрального смотра, флаеры с официальной программой, а 
также смогут сразу купить билеты на фестивальные показы.

Соб. инф.

Этно-рок и диско-суп
В предгорьях Алтая 29 – 30 июня пройдет гастроно-

мический фестиваль «Ах! Фест». В нем примут участие 
профессиональные рестораторы, переработчики нату-
ральной продукции, ремесленники и творческие кол-
лективы.

Праздник устроят в долине семейного отдыха «Холмо-
горье» в селе Алтайском. Главной темой станут алтайские 
травы. Гости смогут попробовать блюда из крапивы, лопуха 
и календулы, напиться травяных чаев и сладких взваров.

На полевой кухне сварят диско-суп в рамках всемирной 
акции, смысл которой в приготовлении вкусных блюд из 
продуктов, которые раньше не использовались в кулинарии.

Одним из главных гостей станет шеф-повар московского 
ресторана «Модус», основатель кулинарного направления 
«гастроботаника» в России Андрей Колодяжный.

На празднике пройдут интересные мастер-классы. К при-
меру, представитель международной школы поющих чаш в 
Сибири Денис Димитриади будет обучать желающих технике 
виброакустического массажа. Также можно будет поучаство-
вать в курсах по групповой танцевальной импровизации и 
китайской оздоровительной гимнастике.

На мероприятии выступят музыкальные коллективы, 
исполняющие этно-рок, песни народов мира.

В 2018 году фестиваль посетили более 3 тысяч человек. В 
этом году организаторы ожидают около 4 тысяч гостей.

Алёна ИВАНОВА
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

Телефон недоверия
Ни одна страна мира не защищена се-
годня от рассылки дезы о готовящихся 
терактах в больницах, школах, вузах, 
торговых центрах, на предприятиях. 
Цель атак – дестабилизация и нагнета-
ние страха. Привыкнуть к ним трудно, 
но мы притерпелись, похоже. Так, что 
почти и не обратили уже внимания на 
новое, июньское сообщение еще об одном 
телефонном террористе.

На днях судом Индустриального района Барнау-
ла осужден молодой человек – за заведомо ложный 
сигнал о готовящемся теракте. Из-за таких в стране 
с начала года вынужденно эвакуировали приблизи-
тельно два миллиона человек. Угрозы не подтверди-
лись ни разу, но в каждом случае проводился весь 
комплекс мер с эвакуацией людей, работой опергрупп, 
проверкой зданий. Иначе нельзя: а вдруг из тысячи 
провокаций одна «выстрелит»?

Все более-менее ясно с профессиональными дез-
информаторами, делающими свою подлую работу 
за деньги. Но откуда берутся хулиганы-«любители», 
способные ради эго наврать с три короба про взрывы, 
поджоги, расстрелы? Двоечники так срывают кон-
трольные. Несостоявшиеся женихи портят свадьбы 
своих бывших с новыми избранниками. Уволенные 
мстят начальникам. Неудачники доказывают свою 
значимость. А бывает, что и просто со скуки...

Так скучал, попивая пенное июньским вечерком 
в одной из барнаульских пивнушек, и наш шутник. 
Понимал ли, чем обернется его звонок в ГО ЧС РФ по 
Алтайскому краю? Наверняка, не маленький же. К 
слову, тепленьким, за тем же столиком, и взяли его 
полицейские после того, как отработали оператив-
ные группы.

Так случилось, что и мне как-то пришлось испытать 
на себе последствия злых шуток. Представьте, что вы 
пассажир авиарейса, самолет готов к вылету – и вдруг 
взлёт отменяют. Лайнер возвращается на стоянку из-
за предполагаемой закладки взрывного устройства в 
багажном отделении. Пока отсеки боинга проверяли 
службы безопасности и кинологи, все молчали. А вот 
когда после всех необходимых процедур дали взлет 
по новой, на борту поднялся крик, началась паника, 
страшнее которой я не видела ничего.

Хорошо, что суды наказывают телефонных терро-
ристов реальными сроками. Но, думаю, «горбатого» 
исправит страх. Тот, в который он сам повергает людей 
своими звонками. Я хочу, чтобы к решениям судов 
земных добавился еще и небесный. Чтобы оказался 
«шутник» в «заминированном» самолете. В толпе на 
узком лестничном пролете под вой сирен. В школе, 
где учителя пытаются успокоить перепуганных 
ребятишек...

Тамара ПОПОВА

  РАКУРС .

Пляжный сезон в Ал-
тайском крае открыл-
ся – проверены и готовы 
к работе 45 пляжей.

Погода – единственное, что 
мешает насладиться отдыхом, 
солнце пока не спешит радо-
вать нас жаркими днями.

Переменный дождь, холод-
ный ветер, солнце изредка вы-
глядывает из-за туч. Время для 
того, чтобы побывать на пля-
же, не самое подходящее, но 
«АП» экстремалить не впервой, 
и она отправилась на муни-
ципальный городской пляж 
Барнаула, один из самых по-
сещаемых в краевой столице.

Похоже, я одна такая… 
Немного не в себе…Снимаю 
обувь и по неуютному, сырому 
после ливня песку иду к воде. 
Пробую левой пяткой водич-
ку, брр… холодно. Несколько 
ребят, расположившихся не-
подалеку, с любопытством 
наблюдают за мной, видимо, 
приняв за фанатку плавания 
в ледяной воде.

Знакомимся. От смущения 
Дарьи Голубевой не остает-
ся и следа. Она говорит, что 
очень сильно хотелось пока-
зать пляж друзьям из Томска, 

иначе ее бы здесь сегодня не 
было: «Они уже сегодня уезжа-
ют домой. Скорее всего, боль-
ше и не будет возможности 
побывать здесь всем вместе».

Дарья рассказывает, что в 
жаркие дни они с родителями 
ездят сюда часто.

Причина такого выбора 
проста: «Лежаки, душевые 
кабины, раздевалки, торго-
вые палатки. Все это просто 
не встретишь на большинстве 
бесплатных пляжей, а здесь 
есть. Очень удобно».

Единственное, что вызывает 
легкое неудобство, признается 
девушка, это количество лю-
дей в знойные дни, когда бук-
вально «негде присесть». Но и 
эта проблема решена. Силами 
Барнаульского участка водных 
путей земснарядом проведе-
ны работы по дноуглублению 
водной акватории перед пля-
жем и отсыпана территория 
пляжа в объёме 30 тысяч кубо-
метров чистого песка. В резуль-
тате площадь пляжа увеличена 
практически в два раза. Таким 
образом, у посетителей появи-
лось гораздо больше простран-
ства для комфортного отдыха.

Перед открытием пляжа 
спасатели и водолазы об-

следовали дно акватории 
пляжа, очистили его. Без-
опасность отдыхающих в 
этом сезоне обеспечивают 
шесть спасателей. Предста-
витель пресс-службы ГУ 
МЧС России по Алтайско-
му краю Андрей Позняков 
сообщает, что спасателей в 
Барнауле готовят несколько 
организаций. Одна из них 
коммерческая (обучаться 
в ней может любой желаю-
щий), вторая – федеральная 
противопожарная служба, 
где проходят спецподготовку 
матросы-спасатели.

Есть, конечно, у пляжа в 
непогоду своя романтика и 

притягательность. И все же 
куда лучше там в солнечные 
дни. Волейбольная и футболь-
ная площадки, различные 
водные развлечения (от во-
дных горок до водных шаров), 
запланирована работа новых 
детских аттракционов, как 
сообщает администрация 
города. А в День молодежи, 
который в этом году пройдет 
29 июня, гостей ожидает му-
зыкально-спортивное пред-
ставление.

Ждем солнца и готовим 
купальники!

Ангелина ЗАБОЛУЕВА, 
студентка 2 курса 

ФМКФиП.

Лето где-то рядом

СПРАВКА
Как сообщили в пресс-службе администрации 

Барнаула, в этом году оборудование городского 
пляжа обновили, на территории появились новые 
торговые павильоны, 4 евроконтейнера и 7 биотуа-
летов. В порядок приведены душевые зоны, зоны для 
переодевания, мытья ног, солнцезащитные зоны и 
лежаки. Всего из бюджета города на подготовку и 
содержание городского пляжа было выделено 873,9 
тысячи рублей.

А вы готовы к купальному сезону?

В Кулунде знают, как 
в обычном школьном 
спортзале вырастить 
отличную волейбольную 
команду.

Сколько себя помню, волейбол 
в Кулунде оставался дворовым 
видом спорта. Однако этой зи-
мой мои знакомые – казахи из 
Павлодара, останавливаясь на 
ночь в райцентре, шли вечером в 
спортзал играть в волейбол. Где 
и, главное, с кем они там игра-
ют? «Да с вашими, местными 
же, кулундинскими парнями», 
– отвечали мои гости.

Оказалось, что три раза в не-
делю в спортзале средней школы 
№ 2 волейболом занимаются бра-
тья Пивневы – Евгений и Павел, 
предприниматели из магазина 
«Практик», вместе с такими же, 
как и они, фанатами этого вида 
спорта, образовавшими однои-
менную команду.

– Мы в прошлом году в начале 
марта стали собирать свою волей-
больную команду, – рассказывает 
Евгений Пивнев. – А началось 
все с приезда двоюродного бра-
та из Москвы. Он там играет в 
команде и нас сразу же засыпал 
вопросами: «А где здесь можно 
поиграть? Где потренироваться?» 
Попросили директора школы Ма-
рину Александровну Стародуб-
цеву разрешить нам заниматься 
в спортзале. Она пошла нам на-
встречу, а мы помогли школе – 
где-то светильники установили, 
заменили часть сантехники. На 
празднование юбилея выделили 
некоторую сумму.

Год мы тренировались, ста-
ли приглашать к себе сильных 
игроков из других предприя-
тий, сел района и даже из Бла-
говещенского района, из села 
Байгамут, соседнего Павлодара. 
В нашем районе сильнейшими 
волейболистами были златопо-
линцы, они защищали его честь 
на краевых соревнованиях. А 
мы у них стали выигрывать. 
Потом пограничники учреди-
ли свой кубок. Мы и его выи-
грали. Ребята-пограничники, 
по-видимому, обиделись. Или 
это нам показалось? Но спорт 
есть спорт. Мы ведь тоже стали 
учредителями летних пляжных 

игр. Спонсировали соревнова-
ния по пляжному волейболу. 
Покупали кубки, медали, учре-
дили денежные призы.

На районной олимпиаде за-
няли второе место…

По мнению Евгения, коман-
да «Практик» стала крепнуть 
в соревнованиях с сильными 
соперниками. Кулундинцы по-
ехали в Благовещенку на турнир, 
посвященный памяти земляка 
Героя Советского Союза Федора 
Ефимовича Санникова. Привезли 
оттуда второе место. Уступили 
команде Кучукского сульфатного 
завода. Зато более успешным был 
визит в г. Яровое, где собрались 

представители близлежащих го-
родов – Карасука, Новосибирска, 
Славгорода, а также из самого  
Ярового на турнир, посвящен-
ный воинам-афганцам. У всех 
«Практик» выиграл.

Серьезный подход к занятиям 
волейболом выявил, считает Ев-
гений Пивнев,  главную пробле-
му этого вида спорта в районе. 

– Нет у нас тренеров, а перспек-
тивные ребята есть, – убежден он. 
– Взять Ивана Хлыстуна, Никиту 
Матиенко, Ивана Марусыко. Они 
могут вырасти до волейболистов 
хорошего уровня.

Эти выводы подтвердил 
недавний турнир в райцентре 

– селе Михайловском. Там «Прак-
тик» в финале уступил хозяе-
вам. Это неудивительно, ведь 
ДЮСШ в Михайловке не один 
десяток лет специализируется 
на волейболе.

Но команда надеется, что в 
этом плане перемены будут и 
в Кулундинском районе тоже 
появится хорошая школа волей-
бола. Кстати, в Кулунде скоро 
стартует краевая олимпиада 
сельских спортсменов. Это бу-
дет настоящий смотр всех спор-
тивных достижений района.

Ви ктор Кош ке, т ренер 
ДЮСШ, хоть и приверженец 
другого вида спорта – баскет-
бола, но с интересом следит за 
ростом волейбольной команды 
«Практик». Ему приходится в по-
следнее время организовывать 
соревнования волейболистов.

– С появлением ее на пло-
щадках волейбол в районе стал 
более популярным, – отмечает 
он. – Если вначале у нас, напри-
мер, в турнирах участвовало 
3 – 4 команды, то теперь 10. Я 
сам иногда с удовольствием 
играю за команду «Практик». 
А вот против него выступать 
трудно еще и потому, что у него 
есть ярые болельщики, кото-
рые вооружены шумовыми и 
звуковыми атрибутами.

Но сегодня, на мой взгляд, 
«Практик» уже на 95 процентов 
укомплектован своими игро-
ками. Среди его добрых дел – 
помощь в ремонте отопления 
Кулундинской ДЮСШ.

Николай ГУРТЕНКО 
(фото автора)

«Практик» начинает и выигрывает

Евгений Пивнев: «Мяч – на игру!»
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И друг оказался вдруг…

В Змеиногорске молодой человек угнал 
автомобиль знакомого и отправился на 
нем в соседнее село к девушке.

Машину злоумышленник открыл клю-
чами, которые незаметно забрал, когда был 
в гостях у ее хозяина накануне вечером. 
В эту же ночь он поехал в соседнее село 
к девушке. Вернувшись, спрятал автомо-
биль в лесу. 

Следующей ночью вновь поехал к лю-
бимой. Третий раз прокатиться не полу-

чилось. Сотрудники уголовного розыска 
задержали угонщика.

Машину с поврежденными бамперами 
полицейские обнаружили на улице недале-
ко от места угона. Парень сказал, что уже в 
первую ночь не справился с управлением и 
съехал с трассы в кювет. Но это не помешало 
ему вновь прокатиться на угнанной машине.

В отношении парня возбуждено уголов-
ное дело.

Подготовила Тамара ЛОГИНОВА

Начинающий шантажист из Бийско-
го района ответит в суде за попытку 
выманить у своих знакомых два мил-
лиона.

Осенью прошлого года в полицию обра-
тилась женщина с жалобой на то, что ее 
семья подверглась прессингу со стороны 
знакомого. Бывший приятель ее граждан-
ского супруга,  выходца одной из стран 
ближнего зарубежья, пока еще не офор-
мившего российское гражданство, вдруг 
стал требовать у него деньги.

Как выяснилось в ходе следствия, се-
мейная пара уже несколько лет общалась 
с этим молодым человеком. Одно время 
даже поддерживала с ним деловые кон-
такты. 

В сентябре прошлого года тот вдруг со-
общил, что якобы является сотрудником 
правоохранительных органов. И заявил, 
будто обладает неким компроматом в 

отношении семьи, который он собирал 
больше десяти лет.

Для пущей убедительности мужчина 
даже продемонстрировал служебное удо-
стоверение. Кроме того, под курткой у 
него при этом была форменная одежда, 
в руках – папки с документами и диски. 
Потребовал два миллиона рублей, угрожая 
физической расправой и депортацией из 
страны. На сбор средств липовый, разу-
меется, полицейский выделил семье две 
недели… 

Но в итоге самому «грозному стражу» 
пришлось нести уголовную ответствен-
ность.

Молодому человеку инкриминирует-
ся вымогательство в целях получения 
имущества в особо крупном размере. За 
такие «подвиги» УК РФ предусматривает 
лишение свободы до пятнадцати лет со 
штрафом до миллиона рублей.

Вот так заступился за сына
Пенсионер из Белокурихи получил 

условный срок за оскорбление полицей-
ского.

В июле 2018 года полицейские задержали 
водителя, который управлял автомобилем 
не имея прав на вождение. Заметив это, 
к ним подошел отец нарушителя. Ему не 
понравилось, что его сыну предъявили 

претензии. Мужчина дважды ударил по 
лицу одного из сотрудников полиции.

Как сообщила «АП» заместитель прокуро-
ра Белокурихи Ольга Стешина, в итоге сам 
«заступник» стал фигурантом уголовного 
дела. Рассмотрев его дело, суд счел возмож-
ным наказать его условно на 1 год 6 месяцев 
с испытательным сроком 2 года.

Криминальный прокат


